

Erläuterungen:
----------------

Bei den Eingaben der Herren Jünemann, Prof. Dr. Koch, Landsberg und Schallenberg, die als **Anhang 1-4** beigefügt sind, handelt es sich um Anträge auf Änderung der Abfall- bzw. der Gebührensatzung.

Hierzu hat die RSAG Stellungnahmen erarbeitet, die als **Anhang 5** beigefügt sind. Die Verwaltung stimmt der Auffassung der RSAG zu. Es handelt sich bei diesen Anträge um den Bedarf Einzelner, der von dem der Mehrheit der Bürger stark abweicht. Insofern würde eine Änderung der Satzung nur wenigen Bürgern Nutzen bringen.